
2007/09/07 INFORMES DE ALCALDÍA Y DEL EQUIPO DE GOBIERNO :

Por  la  Sra.  Alcaldesa  se  da  lectura  al  siguiente  escrito  presentado  en  el  registro 
municipal con fecha de 21 de Septiembre de 2007 y con el número 782 del registro de 
entrada  “Querida  Inmaculada,  querida  Alcaldesa,  pongo en tu  conocimiento,  que  el 
pasado día 18 de Septiembre de 2.007 sobre las 13 h y 14 h, ha existido un intento de 
compra de mis funciones como Concejala por parte del Concejal del PSOE, D. Juan 
Rodríguez Navarro. Su intención es que me convierta en una tránsfuga.
Lo  que  te  comunico  para  los  efectos  oportunos.Firmado  Antonia  Núñez  Núñez. 
Concejal del P. P. Salvatierra de Santiago 18 IX 2007”.
El Concejal D. Juan Rodríguez pide la palabra y manifiesta que eso es absolutamente 
falso y que él no ha hablado con la Concejala, Dña Antonia Núñez interviene pide la 
palabra por alusiones, para decir que efectivamente no ha hablado con ella pero sí con 
su marido, por la Sra. Alcaldesa se dice que en el escrito no consta en ningún momento 
que la propuesta se le haya efectuado directamente a ella; Dª Antonia Núñez reitera que 
no ha hablado con ella sino con su marido y que D.Juan Rodríguez le había dicho a su 
marido que si venia alguien iban a decir que estaban hablando de la casa, dice que ella 
es fiel a su partido  y a sus compañeros, D.Juan Rodríguez dice que él ha hablado con su 
marido de la casa.
El Portavoz del PSOE , manifiesta que el también es fiel a sus compañeros y ellos le son 
fieles a él y el no sabía absolutamente nada de estos hechos, por la Sra. Alcaldesa se 
relatan los hechos y dice que la persona a quién se le hizo la propuesta esta presente en 
la Sala y que un escrito como el presentado no puede basarse en hechos inventados, D. 
Frco. Javier Esteban recuerda que en otra legislatura se ofreció esa posibilidad de forma 
abierta a D. Angel Galeano que la rechazo, que él desconocía estos hechos y que en 
principio él debe creer a su Concejal.
(En este momento y según manifestación de la Alcaldía por su indicación,  D. Jonás 
Martín se ha levantado de la Mesa de Plenos y se encuentra en la puerta del Salón para 
cerrarla  porque,  según   manifiesta,   Dña  Angélica  Delgado  Redondo   ha  estado 
haciendo señales a alguien  desde la puerta y él se ha levantado para cerrarla , varios 
Concejales intervienen a la vez sin que se le haya dado el uso de la palabra finalmente 
es la Alcaldesa quién se levanta y cierra la puerta)
Continúa la celebración Pleno y la Sra. Alcaldesa manifiesta que  si no lo sabía ello es 
peor todavía porque ello es una manifestación de falta de coordinación de su Grupo 
político,  D. Frco Javier  Esteban dice que si el  supiese que es verdad le pediría  que 
abandonase el Grupo pero él no sabe si eso es o no la verdad, la Sra. Alcaldesa dice que 
puede  preguntarse  al  marido  de  Dña  Antonia  que  se  encuentra  en  la  Sala,  por  la 
Secretaría a petición de la Alcaldía se manifiesta que el público no puede participar en 
las sesiones del Pleno, la Sra. Alcaldesa dice que entonces después del Pleno se hablará 
con  él,  y  dice  que  su  Grupo  político  durante  toda  la  trayectoria  que  ella  ha  sido 
Alcaldesa ha estado coordinado.
Interviene el Portavoz del Grupo Popular para rogar que el público asistente guarde las 
medidas de corrección necesarios y que para que esto sucediera ha tenido que levantarse 
a cerrar la puerta.
Posteriormente da lectura al siguiente escrito :
“Quiénes  incitan  a  la  traición,  quienes  corrompen,  quiénes  pretenden  comprar 
voluntades,  quiénes  incitan  al  transfugismo  a  cambio  de  dinero  son  sencillamente 
presuntos delincuentes,  son gentes no creen en la Democracia en el  gobierno de las 
mayorías.



Son personas que no aceptan el veredicto de las urnas, se consideran los más listos, las 
mas guapos, los que mas dinero tienen. Creen que todo se compra con dinero, carecen 
de escrúpulos.La mayoría de estas personas están siguiendo tratamiento psiquiátrico y 
psicológico, pues entre otras cosas son enfermos.
El martes pasado día 18 de Septiembre de 2.007 entre las 13 y las 14 horas y en la finca 
de la concejal Dª Mª Antonia Núñez, estando en ella D. Antonio Donaire, su marido, se 
presentó en citado lugar el Concejal opositor, perdedor  de las últimas elecciones D. 
Juan Rodríguez, y intento la compra de nuestra concejal ofreciéndoles una cantidad de 
12 millones de pesetas.
Sólo me queda añadir, como Portavoz del Partido Popular, que siento el más absoluto 
desprecio, la más absoluta pena por este Señor con el que por ironías del destino tengo 
que estar sentado en la misma mesa.
El  Gobierno  de  este  Ayuntamiento  pondrá  en  conocimiento  de  las  autoridades 
correspondientes este asunto, y además estudia ejercer las acciones judiciales que la ley 
nos otorga.”
 Terminada la lectura el Portavoz del Grupo Socialista dice que le parece correcto que 
se levante a cerrar la puerta pero si hay alguien no debe hacerlo tan bruscamente, a lo 
que D.Jonás Martín contesta que ella ha metido el pié para no dejarle cerrar.
La  Sra.  Alcaldesa  interviene  para  decir  que  se  debe  advertir  al  público  que  debe 
comportarse correctamente, que durante la anterior legislatura ha aguantado mucho y 
que el público debe saber que no puede intervenir durante las sesiones, dice que ella 
podría  llenar  el  Pleno  con  sus  partidarios  pero  nunca  lo  ha  hecho  para  evitar 
enfrentamientos.
Se continúa debatiendo sobre este asunto criticando el Grupo Socialista la brusquedad 
en los actos y el Grupo Popular manifestando que se estaban haciendo señales a alguien 
que estaba en el Pleno, terminando diciendo la Sra. Alcaldesa que deben evitarse los 
enfrentamientos en los plenos.
Posteriormente informa sobre los siguientes asuntos :
“Desde  que  comenzamos  la  legislatura  se  han  llevado  a  cabo,  además  de  seguir 
manteniendo  y  atendiendo  todo  lo  que  depende  del  Ayuntamiento  las  siguientes 
actuaciones :

- Con la maquinaria de la Mancomunidad, con cinco días que nos correspondían 
al principio para el reparto que se hizo en la misma cuando la Consejería de 
Desarrollo  Rural  nos  entrego  el  nuevo  parque  de  maquinaria  (por  que  las 
antiguas máquinas estaban todas en muy mal estado) hemos repartido todo el 
escombro  que  había   a  lo  largo  del  Cordel  y  ha  quedado  aquella   zona 
perfectamente, tenemos que colocar unas tuberías que se harán la semana que 
viene, puesto que antes no hemos tenido a los trabajadores disponibles para ello.

- He nombrado responsable de los asuntos relativos a la Dehesa Boyal a los dos 
tenientes de Alcalde.

- Se han realizado varias reuniones con los ganaderos, el contrato esta firmado por 
los ganaderos.

- Se han reparado los desperfectos que había en el cerramiento de la Dehesa y en 
las instalaciones ganaderas.

- Se han comenzado las obras de Planes Provinciales correspondientes a este año 
(PAVIMENTACIONES)

- Habiendo pasado todas las fiestas creo que han salido todas bastante bien.
- Nos hemos reunido con los responsables de las tiendas de alimentación al objeto 

de que sean los proveedores de la Residencia geriatrica.



- La  piscina  municipal  debido  al  tiempo  se  abrió  unos  días  mas  tarde  y  lo 
importante  es  que,  gracias  a  Dios,  se  ha  pasado  la  temporada  sin  ningún 
problema.

- Seguimos  trabajando  y  atendiendo  todas  la  reuniones  a  las  que  nos  van 
convocando (Que hay días como ayer Miércoles que tuvimos que salir los cuatro 
del equipo de Gobierno para atender a todas las que teníamos, cada uno a la que 
le correspondía) y seguiremos trabajando y solicitando todo lo que creamos que 
necesitamos y a la vez luchando para que todas las solicitudes sean atendidas.

- Y además yo personalmente sigo trabajando con las mismas ganas e ilusión que 
desde el día 3 de Agosto de 1.993 que tome posesión de este cargo. El día 14 de 
Julio tomé posesión de Diputada Provincial cargo que juré con mucha alegría y 
además ilusión para seguir luchando desde allí por mi pueblo y además por las 
dos comarcas que me han encomendado.


